
Verbale riunione del direttivo CAI Rivoli del 12 novembre 2015 
 
Alle ore 21 presso la sede di via Allende ha inizio la riunione 
 
Consiglieri presenti: 
Abrate Tiziana 
Bonotto Marco 
CavalloDario 
Cavallo Pierangelo 
Durando Marco 
Gastaldo Anna 
Pauletto Massimiliano 
Secondo Beppe 
Usseglio Min Claudio 
Presidente: Marcatto Dario 
Invitati: Bona Pieraldo, Bozzato Mario, Pecchio Piero 
 
 
Od.g:  
 

1. Nomina della commissione gite in seguito a dimissioni di Mario Bozzato 

2. Serata natalizia del 18 dicembre e proposte di successive serate (Franco Abrate: 
soccorso in montagna) 

3. Giornalino: articoli già disponibili e in preparazione. Tempi di pubblicazione 

4. Gite sociali. Bilancio di quelle effettuate (Pecchio relazionerà su gita al mare e 
bilancio economico del pranzo sociale). Gita del presidente a dicembre (relazione di 
Beppe Secondo)  

5. Serata di gennaio: presentazione scuola Giorda. Rivista intersezionale: situazione e 
problemi (Abrate, Gastaldo, Secondo) 

6. Rifugio: Cavallo Dario relazione circa i lavori effettuati. Bagna cauda sezionale. 

7. Proposta di settimana in Alto Adige o Austria 

8. Varie ed eventuali 
  
1) Si cerca un membro del direttivo disposto a far parte della commissione gite 2017. Si 
offre nuovamente Mario Bozzato e Durando comunica che anche Massimo Carasso ha 
dato la propria disponibilità. La commissione sarà pertanto costituita da Cavallo 
Pierangelo, Bozzato Mario, Carasso Massimo. 
L'Unitre ha chiesto la collaborazione del Cai per organizzare 4 gite con i propri iscritti. 
Bona e Pecchio comunicheranno le mete proposte per la primavera del 2016, le quali 
saranno trascritte a verbale per assicurare i nostri soci accompagnatori.  
2) Serata natalizia del 18 dicembre: si organizzerà una tombolata e a seguire si festeggerà 
con i dolci prodotti dai soci. Il 29 gennaio 2016 si svolgerà la serata inaugurale del nuovo 
anno, con consegna aquilotti e relazione del presidente e del contabile. 
Programmi di serate: Franco Abrate, medico di pronto soccorso, è disponibile ad 
organizzare una serata per i soci in cui parlare di primo soccorso in montagna. Si propone 
il 19 o 26 febbraio 2016. 
Si Chiederà alla socia Rosanna Carnisio di presentare alla nostra sezione il suo libro sui 
365 percorsi escursionistici in Valle Susa il 18 marzo. La guida Alberto Bolognesi il 15 
aprile presenterà un filmato sulla Norvegia, il 20 maggio si potrebbe prevedere la 
presentazione di un tour in Islanda a cura di Marco Bona. 
3. Per quanto riguarda il notiziario sezionale, Gastaldo comunica che sono stati redatti 
articoli sul pranzo sociale, sulla gita al mare, sui film “ Montagne in fiamme” ed “Everest”, 



sulla gita alla Marmolada, sulla biblioteca aperta. Si inseriranno le notizie relative alla gita 
del 13 dicembre e alle serate del 18 dicembre e del 29 gennaio. Dovrà essere impaginato 
e spedito entro fine novembre. 
4. Pecchio comunica che alla gita al mare di due giorni hanno partecipato 51 soci (+ 
Gerhard Mucke) e sono stati ricavati 636 euro: ottima riuscita dell'iniziativa, nonostante un 
tempo poco clemente la domenica. Marcatto rileva come problematicità il fatto che una 
parte dei partecipanti alla gita della domenica si è fermata a pranzare in rifugio, mentre il 
capogita e il presidente e altri - a causa del brutto tempo - sono scesi prima. Invita pertanto 
ad evitare in futuro queste divisioni.  
Anche il pranzo sociale alla colonia Viberti ha visto una buona partecipazione di soci e 
amici, 75 in totale con un ricavato di 365 euro. Gita del presidente: Secondo Giuseppe 
comunica che il percorso si terrà sulla collina di Torino e che una breve tratto è ripido e 
scivoloso; per evitarlo si può percorrere una strada asfaltata, ma trafficata. Pranzo in 
ristorante a Marentino a 20 €. Un agriturismo della zona propone di fermarci da loro per un 
aperitivo e per visitare la cantina. Possibilità di acquistare vini. Ritrovo a Rivoli ore 8. 
Partenza da Moriondo ore 9.  
5) La scuola Giorda presenterà i suoi corsi presso la nostra sede, si propone il 15 o il 22 
gennaio. Le sette lezioni teoriche di scialpinismo a cura della scuola Giorda si terranno 
nella nostra sede in alcuni giovedì tra gennaio e aprile, e sono aperte a tutti i soci; 
pubblicheremo sul sito le date delle serate, per favorire la partecipazione dei soci a queste 
serate che sono comunque formative.  
Rivista Muntagne Noste: Abrate comunica che sul tema Val Sangone, scelto per l'annuario 
intersezionale 2016, sono stati scritti molti e interessanti articoli che però superano il 
numero di pagine previste per il budget stanziato, anche a fronte di una raccolta di 
pubblicità inferiore a quella degli scorsi anni. Si è tenuta una riunione straordinaria della 
redazione che ha optato per la pubblicazione del materiale in due anni. La decisione è 
stata comunicata al presidente Scaglia che a sua volta l'ha estesa ai presidenti sezionali 
che hanno condiviso a maggioranza la scelta. E' però necessario che l'Intersezionale 
chiarisca cosa intende fare per sostenere il costo della rivista, che attualmente è di 64 
pagine in bianco e nero, pinzate e non più in brossura. 
Alla gita al mare del 9 novembre, organizzata dall'Intersezionale al Monte Aguzzo da Villa 
Faraldi con ritorno ad anello a Cervo, hanno partecipato 136 soci di cui 12 della nostra 
sezione. 
 6) Rifugio. Cavallo Dario relaziona circa i lavori effettuati al rifugio Viberti: è stata rifatta la 
tubazione della stufa e sono stati sostituiti i pannelli ignifughi dietro la stufa con un costo 
complessivo di circa 120 euro, escluso naturalmente il molto lavoro dei volontari. 
7) Pur non essendo stata inserita a calendario si discute se inserire la proposta di Mario 
Bozzato di organizzare una settimana ad agosto 2016 in Austria con il supporto di Gerhard 
Mucke. Il presidente ricorda che tutti i partecipanti dovranno essere assicurati. Gerhard ha 
già inviato alcune proposte. Bozzato dà la sua disponibilità ad organizzare sistemazione e 
programma gite con l'aiuto di Bonotto per le comunicazioni con la Germania. Il direttivo 
approva, in quanto tale attività risulta in continuità con il gemellaggio tra CAI Rivoli e DAV 
Ravenburg, ma proprio per questo bisognerà coinvolgere la sezione di Ravensburg. 
Marcatto scriverà una lettera, tradotta da Bonotto, per informare ufficialmente la sezione 
tedesca. Periodo ipotizzato sarà l’ultima settimana di agosto, 22-28 agosto. Località 
proposta da Gerhard Mucke è il rifugio Steibis del DAV di Ravenburg che ha una capienza 
di 40 posti e dove in agosto c'è molta affluenza di alpinisti tedeschi. Bozzato propone 
invece di cercare una sistemazione alberghiera, fissa o itinerante, ad esempio un B&B, 
che ritiene migliore soprattutto se parteciperanno anche i famigliari dei soci. Pecchio 
propone di fare un sondaggio per sapere chi è interessato a questa proposta prima di 
organizzare il tutto. Bonotto si occuperà di cercare il prezzo di un albergo a tre stelle per 
poter ipotizzare il costo totale della settimana escursionistica. In alternativa si può pensare 



di tornare in Trentino. 
8) Pecchio informa che l'ufficio cultura del Comune di Rivoli ha inviato una lettera alla 
sezione di Rivoli per comunicare che prossimamente si libererà il piano superiore della 
Casa delle Associazioni dove ci sono locali più spaziosi. Il segretario del Sindaco, 
Vincenzo Tusino, fa sapere che chi è interessato può presentare domanda per ottenerne 
uno, sempre al prezzo di € 40 a metro quadro. Attualmente la spesa sostenuta per il locale 
che condividiamo con lo Sci Club Rivoli è di 400 € ed il direttivo non ritiene di dover 
affrontare una spesa maggiore per un locale più ampio. 
Pecchio, ricordando che nel contratto vi è la possibilità di scalare la cifra dovuta al 
Comune se si svolgono attività a favore di enti pubblici, ha avuto conferma che le attività 
dei nostri soci a favore del Progetto Davide, nell'ambito del consorzio comunale Cisa, 
rientrano in questa casistica. La presidente del Progetto Davide ha formalizzato in una 
lettera le ore di attività dei soci CAI nel progetto Davide e questo conteggio sarà inviato da 
Marcatto al Comune. Si potrebbero recuperare così 400 €.  
Usseglio propone di scalare altre ore gestendo in modo autonomo l'apertura e la chiusura 
della sala per le proiezioni anziché ricorrere all'operato dell'Associazione Nazionale 
Marinai d’Italia. Si farà una richiesta in tal senso al Comune. 
Cavallo Dario comunica che è stata organizzata una bagna cauda nella sede ANA di 
Villarbasse per il Progetto Davide il 28 novembre. Capienza max 50 posti. Si inviteranno 
soci ed amici del Progetto Davide. Iscrizione obbligatoria entro il 23 novembre presso 
Dario Cavallo. 
Gastaldo comunica che il 3 dicembre la nostra socia Carnisio presenterà alcuni libri di cui 
è autrice al liceo Darwin di Rivoli. I proventi di vendita di uno dei volumi sono stati già 
devoluti al Progetto Davide. Queste notizie saranno inviate ai soci via mail e pubblicate sul 
sito. 
Marcatto relaziona circa il convegno LPV tenutosi a La Spezia l'8 novembre. Nuovi 
candidati alla presidenza: Torti (giurista) e Valoti (ex presidente della sezione di 
Bergamo),entrambi lombardi. Per la vicepresidenza si è votato per un candidato 
piemontese, proveniente dalle scuole di arrampicata. Nuova disposizione del CAI centrale: 
le cariche eminenti non possono essere ricoperte da chi ha superato i 75 anni di età.  
La scuola Giorda chiede se i nostri istruttori sezionali intendono rinnovare l'assicurazione 
entro dicembre 2015, Cavallo Pierangelo e Bonotto rispondono affermativamente. 
 
La riunione termina alle ore 23. 
 
 


